



# Apel Gabungan, Satgas Yonif MR 411 Kostrad Bersinergi Pastikan Keneyam Aman

Agung widodo - NDUGA.JMN.OR.ID

Sep 30, 2023 - 18:11



*Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Bersama Polres Nduga, Satgas Damai, Satgas Elang, Menggelar Apel Gabungan Dalam Upaya Menciptakan Keamanan dan Ketertiban Lingkungan Kota Keneyam.*

NDUGA- Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad bersama Polres Nduga, Satgas Damai, Satgas Elang, menggelar apel gabungan dalam upaya menciptakan keamanan dan ketertiban lingkungan Kota Keneyam, Kabupaten Nduga, Jum'at (29/9/2023) malam.

Apel gabungan yang dilaksanakan secara rutin merupakan salah wujud sinergi

antar satuan tugas (Satgas) baik dari TNI-Polri dengan unsur aparat keamanan kewilayahan Kodim Nduga dan Polres Nduga.



Kegiatan diawali dengan apel gabungan bertempat di Polres Nduga yang dipimpin oleh Kabag Ops Polres Nduga AKP Bayu Pratama Sudirno, yang di ikuti oleh 50 personil gabungan.

Terpisah, Dansatgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi alias Bang Alex mengatakan, apel gabungan itu merupakan suatu kegiatan rutin untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayah Kota Keneyam.

"Kami Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad bersama aparat keamanan TNI-Polri yang berada di wilayah Keneyam solid dan kompak untuk menciptakan situasi keamanan yang kondusif," kata Bang Alex.

Disampaikan AKP Bayu Pratama Sudirno, bahwa kegiatan tersebut merupakan salah satu agenda penting yang rutin dilaksanakan dalam rangka menjaga keamanan wilayah Keneyam.



“Harapannya dengan adanya kegiatan ini, Kota Keneyam Kabupaten Nduga dapat menjalankan aktivitas dan kegiatan,” jelasnya.

"Dengan sinergitas dan kebersamaan seluruh aparat keamanan baik TNI-Polri akan memberikan rasa aman bagi masyarakat," pungkas AKP Bayu.

Kegiatan dilanjutkan dengan patroli bersama mengelilingi Kota Keneyam, dengan rute objek vital dan jalan-jalan ring luar Kota Keneyam.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad